

第16回西日本ハムフェアの開催にあたって

『未来に向かって羽ばたこう アマチュア無線の発展のために!』



一般社団法人 日本アマチュア無線連盟

九州地方本部長 JA6DJZ 渡邊 秀明

第16回西日本ハムフェアへご来場頂きまして、大変ありがとうございます。
西日本ハムフェアは、開催当初は本当に小さな規模であったと伺っています。それが今回で第16回を数え、当地にて開催されるようになってからもすでに4回目となり、来場者数も年々増加していて、賑わいを増しています。
これも皆様方のご支援のお陰と、心より感謝申し上げます。

ご存知とは思いますが、日本は世界一のアマチュア無線大国です。
日本のアマチュア無線局数はピーク時の1994年では約140万局であり、第二位のアメリカ合衆国(約65万局)に大きな差をつけていました。しかしながら、最近では大きく減少し、2010年には50万局を下回るほどに激減してしまいました。
これは携帯やインターネットの著しい普及が原因の一つと思われるのですが、アマチュア無線には、思いがけない遠距離交信が成立した時、あるいは自分の発射した電波が地球の裏側にまで届いたときの喜び等、携帯やインターネットとは全く違った楽しみがあります。そして、将来の電気技術者の育成のためにも大変役に立つ実用的な趣味でもあり、今回も小・中学生を対象の「電子工作教室」が開かれます。

西日本ハムフェアで、これらの楽しみを見つけてください。そして小・中学生の皆さんには、電子工作の楽しさを味わって頂き、是非とも免許を取得してアマチュア無線の仲間に加わって頂きたいと思います。

最後に会場を快く貸して下さいました日産自動車九州株式会社様をはじめ、後援・協力を頂いた総務省九州総合通信局、京都郡苅田町、苅田町教育委員会、電波適正利用推進員協力会など関係各位の皆様のご協力に厚く御礼申し上げます。
そして実行委員長として本ハムフェアが成功裡に終わることが出来ますよう、さらに皆様のご健康とご多幸を祈念致しまして、歓迎の挨拶とさせていただきます。